

encuentra la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias), la tienda virtual o mapa, un sistema de Información geográfica implantado en ayuntamientos, cabildos y Gobierno de Canarias que permite el acceso a las bases cartográficas digitales y ofrece la posibilidad de contratación de servicios de contenidos territoriales como el callejero digital.

En el mapa callejero las vías se representan mediante geometrías lineales con atributos como su nombre o el término municipal al que pertenecen y por otro lado, los números de portal mediante geometrías puntuales con atributos como su texto o la vía a la que pertenecen.

Este aplicativo se actualiza mediante técnicas de fotointerpretación de ortofotos y recopilación de la siguiente información en campo: nombres de vía y números de portal, información asociada a los sentidos de tráfico de cada tramo de una vía, identificación de tramos peatonales y maniobras prohibidas entre tramos de una vía, revisión de códigos, nombres de carreteras y puntos kilométricos de las mismas, así como puntos de interés que contienen principalmente equipamientos e infraestructuras.







Temas relacionados: Callejero de Tenerife Grafcan La Matanza La Victoria Seguridad del Gobierno de Canarias

Te recomendamos

tendrá que cerrar por ser ilegal - El local alega que cuenta...

Tenerife contará con dos nuevos centros de interpretación y rutas arqueológicas La Institución quiere poner en valor este tipo de patrimonio ya

que su conservación "ha...

La iniciativa 'Abril, mes del vino' incluye una ruta de la tapa y visitas guiadas

Es un plan para dinamizar el medio rural e impulsar el sector con actividades vinculadas con la...

Todas las noticias de Tenerife



Síguenos en facebook

